

Presidente boliviano entrega obras sociales en Oruro



La Paz, 26 ene (RHC) El presidente de Bolivia, Evo Morales, entregó en el departamento de Oruro varias obras sociales en ocasión del 235 aniversario de la Revolución del 10 de febrero de 1781.

Horas antes de su viaje a Ecuador, para asistir a la IV Cumbre de la Comunidad de Estados de Latinoamérica y del Caribe (Celac), desplegó el primer mandatario indígena una amplia agenda de trabajo, que incluyó la inauguración del centro para niños "Gota de Leche", construido a través del programa "Bolivia cambia, Evo Cumple".

"Me acuerdo que hace más de un año me presentaron este lindo proyecto, ahora estamos haciendo realidad ese sueño", expresó Evo Morales en la ceremonia como parte de las actividades conmemorativas por la efeméride en el occidental departamento.

El primer mandatario felicitó a las autoridades y al pueblo orureño por sus éxitos y los llamó a cuidar la infraestructura y a continuar trabajando por el bien común de la localidad, el departamento y el país.

En la jornada el presidente boliviano entregó a la Federación de Fabriles de Oruro un coliseo deportivo techado para la práctica del fútbol, el balonmano, baloncesto, voleibol y otros deportes de sala, con capacidad para dos mil 500 personas.

También la obra fue ejecutada bajo las normas del programa "Bolivia cambia, Evo cumple", con un valor de dos millones 809 mil 914 bolivianos, unos 403 mil 144 dólares.

En Oruro el programa social-comunitario "Bolivia cambia, Evo cumple" dejó en los últimos nueve años un beneficio de 800 millones de bolivianos, 114 millones 777 mil 618 dólares.

Hasta fines de 2015, se ejecutaron a través del mismo se ejecutaron 533 proyectos, 237 de ellos, de infraestructura educativa.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/82370-presidente-boliviano-entrega-obras-sociales-en-oruro>



Radio Habana Cuba